

Vos questions / nos réponses

Reconnaitre la cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/07/2016 19:08

Bonsoir,

J'ai trouvé dans la chambre de mon frère un sachet caché avec une poudre blanche qui s'agglomère de façon irrégulière en petites boulettes de poudre et je fais peut-être de la parano mais j'aimerais bien m'assurer qu'il ne s'agit pas de cocaïne. N'existe-t-il pas un signe distinctif qui révèlerait la présence de coca ? Ou existe-t-il un test que l'on puisse demander quelque part ?

Merci

Mise en ligne le 11/07/2016

Bonjour,

La poudre blanche à laquelle vous faites allusion pourrait effectivement être de la cocaïne comme ça pourrait être de l'amphétamine ou un dérivé. Ces produits peuvent présenter des ressemblances sur le plan formel, tout comme cela pourrait être une autre poudre sans être une drogue.

Pour en avoir le cœur net, idéalement, le propriétaire est le mieux placé pour nous éclairer. A défaut, vous pouvez vous procurer un kit de dépistage de drogues qu'on peut acheter sur internet ou enfin prendre contact avec le centre anti-poisons de votre département de résidence, mais tous les centres anti-poisons ne le font pas.

Si vous désirez reparler de votre frère et de vos interrogations avec nous, vous pouvez nous contacter par tchat (gratuit, anonyme et confidentiel via notre site) du lundi au vendredi de 14h00 à 2h00 du matin ou nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, gratuit et anonyme) tous les jours de 8h00 à 2h00 du matin.

Cordialement.